

SCOUT

通信 NO. 304



2025.10.25

ボイスカウト土浦第3団発行



国公式HP

スカウト

今年も残り2ヶ月ほどになりました。スカウト活動は、年末のクリスマス、新年の行事等が用意されています。インフルエンザが流行っていますので、うがい、手洗いを励行してください。

月の輪集会（最終回）とくまキャンプ

（カブ隊）

9月6日(土)～7日(日)、

県立中央青年の家にて月

の輪集会《最終回》とくまキャンプを行いました。



「月の輪」は、ボーイ隊へ上進するための準備期間のプログラムで、今回が最終回です。土浦3団では、5名の月の輪スカウトが、月の輪集会とくまキャンプを行いました。

今回は、お手伝いくださった保護者の方より感想をいただきます。

GT

台風が去り、灯りを中心に囲んだ熊の輪は特別な集会になったことでしょう。

これまで習った歌集の中から次々と歌のリクエストがあり、虫の音と調和するハーモニーをお月様が見守っているようでした。熊さんお疲れ様でした。

次の階段のステップを恐れることなく登って下さい。

IA

クマキャンプのお手伝いに参加させて頂き、とても貴重な体験になりました。

普段は知らない子どもの顔を見ることができて微笑ましくなりました。

また、子ども達の沢山の笑い声を聞けて楽しい時間を過ごす事ができ、良き思い出になりました。

ありがとうございました。

TY

9月6日、7日とくまキャンプに参加し、子供達の活動を見学したり夕飯のお手伝いをさせて頂きました。

月の輪集会では大森隊長と宮崎隊長にボイスカウトに上進するにあたっての心得の講義をして下さり、子供達が真剣に聞いている姿が印象的でした。



夕飯は揚げ物を他のお客様方々とひたすら揚げてそれを美味しそうに沢山食べてくれる子供達の姿が見れてとても嬉しく思いました。

皆で一生懸命片付けをして毎食時の準備や片付けの手際も1年前と比べてスピ

ードアップしている姿をみて自分の子供を含め皆、成長したなあと感慨深かったです。

夜になりテントの前で隊長、デンリーダー達と共にポンファイヤーが始まると子供達の間からリクエストの歌が次々出てきて皆で楽しそうに歌って踊る姿に笑みが溢れました。

カブスカウトの活動の間、息子は沢山の良い仲間に恵まれ沢山のことを共に体験出来き、忘れられない思い出が出来たことと思います。そんな体験をさせて下さり、共に見守ってくださった隊長始め、デンリーダーの皆様に



は感謝の気持ちでいっぱいです。

もうすぐカブスカウトを卒業し、本人はボーイスカウトにも上進すると言っているのでまた沢山の経験をして人生の糧にしてもらいたいと思います。今後とも厳しくそして温かく見守って頂ければ幸いです。

2年間、本当にありがとうございました！



イオンの周りをぐるっとまわって、みなでゴミを拾ってゆきますが、見慣れたイオンもスカウト達と一緒に歩くと普段と違う景色になります。「タバコの吸い殻多いなあ」と発見するスカウト、「このペットボトル、また中身残したまま捨ててあるよ」と知らせてくるスカウト、燃えるゴミ（略して「モ」だそうです）を見つけると大きな声で「モ！モ！」と周りに知らせるスカウト。スカウトにとって、ゴミ拾いは発見と遊びの連続です！イオンをまわり終わると、「もっとゴミ拾いしたかった！」「きれいになって気持ちいいな」そんな感想がするりとでてきて、こちらまで楽しく清々しい気持ちになりました。

この一年、みな本当に活動を頑張ったね！一生懸命に楽しみながら奉仕活動ができるのも、今まで努力を積み重た結果ですね。ボーイスカウトの活動が、さらにさらにみなを光の路へ導いてくれますように。お疲れさまでした！！

スカウトの日（缶トリーカラーバン・プラごみバ

スターーズ）（団行事）

【カブ隊報告】

9月15日（月・祝）、カブ隊は団行事のスカウトの日（缶トリーカラーバン・プラごみバスター）に参加しました。



ビーバー隊、カブ隊、ベンチャーチームでそれぞれ開会セレモニーを行った後、カブ隊隊長によるゲームで気持ちを盛り上げて、いよいよ活動のはじまりです。



巣立ち式（カブ隊）

9月28日（日）、土浦市上大津公民館にて『巣立ち式』が行われました。この日が今年度のメンバーで集まる最後の活動です。

巣立ちの日恒例の「カブ隊バスケット」で今までのいろんな出来事を思い出しながらゲームを楽しんだあとは、副長によるロープを使った「スキルアップセミナー」が開催されました。このセミナーは、カブブックの履修を終えたスカウトだけが参加できる特別なセミナーです。まずは手を使わずに、ロープだけでペットボトルを吊り上げるゲームからはじめました。



2人組のペアになって、2人で知恵を出し合って作戦を考えます。成功したペア、うまくゆかなかつたペアもありましたが、みなで作戦を考える過程がとても楽しかったようで、夢中になって取り組んでいました。

他にも2つの結び目があつという間にできる結び方、鎖結びなどを習って、最後はやはりボーイスカウト究極のえび結び！みな目を輝かせて取り組んで、終了時間になんでもなかなかやめようとしませんでした。

セミナーが終わると、いよいよ副長補がこの日のために用意してくれたスライドショーのはじまりです。ポップな音楽にのせて、みなのいろんな表情や活動の様子が次々に映し出されて、スカウト達はたくさんの思い出を振り返りながら楽しんでいました。

今日でくまスカウトは巣立ちます。寂しくなりますが、くまスカウトのあとを引き継いで、今度はしか、うさぎスカウトが組を引っ張ってゆく番です。来年度はどんなカラーになるのかな？みんなの活躍が楽しみですね！



上進式（ボーイ隊）

9月21日(日)に土浦四中地区公民館で上進式を行いました。



今回ボーイ隊からベンチャー隊へ上進するのは2名です。中学校3年生のスカウト全員がベンチャー隊へ上進してくれたことは、副長補として、とても嬉しいです。新入隊員だった頃より、スカウト技能はもちろんのこと、計画書の作成や野営生活に耐えられる体力も身についたと思います。今後、ベンチャー隊での活躍を期待しています。

今回の活動では、上進式の他に新班長を決めました。旧班長は、人格に優れ、出欠連絡等を遅滞なくしてくれました。上の世代が居なかったのもあり、2年間務めました。今までお疲れ様でした。新班長には、旧班長を目標とせずに、更なる高みを目指して、班員の育成はもちろんのこと、自分の進級や班運営に取り組んで欲しいです。副長補としてサポート出来ることはしたいと思います。遠慮なく相談してください！

来年度は、日本スカウトジャンボリーがあり大変かもしれません、仲間も増え、指導者も増え、今年度より高度で楽しい活動が出来ると思っています。スカウトの皆さん、そして保護者の皆さん、ぜひ期待してください。1年間、ありがとうございました。
(副長補 小野)

